

## Spannung und Spaß beim weihnachtlichen Hallenfußballturnier der Realschule Neustadt

Am vergangenen Mittwoch verwandelte sich die Turnhalle der staatlichen Realschule Neustadt bei Coburg in ein Fußballstadion voller Weihnachtsstimmung. Die Fachschaft Sport organisierte ein spannendes Hallenfußballturnier für die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen, das nicht nur sportlich, sondern auch gemeinschaftlich ein voller Erfolg war.

Besonders beeindruckend war die Regel, dass in jedem Team stets mindestens zwei Mädchen auf dem Platz stehen mussten. Dadurch wurde Teamgeist und Gleichberechtigung gefördert, und die Mädchen zeigten mit großem Einsatz, dass sie den Jungs in nichts nachstanden. Die Mannschaften lieferten sich faire und aufregende Spiele, bei denen sowohl die Zuschauer als auch die Spieler mitfieberten.

Für das leibliche Wohl sorgte die SMV (Schülermitverantwortung), die ein reichhaltiges Angebot an Essen und Getränken bereitstellte.

Das Finale bestritten dann die Klassen 5d gegen die 6c, aus dem die 6c als Sieger hervorging. Am Ende des Tages wurden die Siegerteams mit kleinen Preisen und viel Applaus gefeiert. Doch nicht nur die Gewinner, sondern alle Teilnehmer konnten stolz auf ihre Leistungen sein.

Das Turnier war ein voller Erfolg und brachte den Schülerinnen und Schülern nicht nur sportlichen Spaß, sondern auch eine wunderbare Einstimmung auf die Weihnachtszeit. Ein großes Dankeschön gilt den Organisatoren und Helfern, die diesen Tag möglich gemacht haben!

Anja-Kristin Pfeuffer

